



LA DELEGACIÓN LA CONFORMAN DIEZ EXPONETES.

Nadadores presentes en nacional de paranatación

Este 12 y 13 de julio Tarapacá dirá presente en el primer Campeonato Nacional de Paranatación 2025, que se realizará en la Piscina Kristel Köbrich del Estadio Nacional y donde asistirán los mejores exponentes de esta disciplina adaptada.

Tarapacá será representada por una delegación de atletas pertenecientes al Club Deportivo Social y Cultural Paralímpico Tarapacá, quienes integran la rama de para natación de esta institución y quienes han entrenado durante todo el año para esta cita.

El equipo está conformado por diez deportistas que han demostrado un alto compromiso, esfuerzo y dedicación en su preparación para esta importante competencia, que reúne a destacados nadadores de todo el país.

Martín Cortez – Clase deportiva S5, Patricio Larrenas – Clase S3, Eduardo

Cornejo – Clase S14, Matías Henríquez – Clase S7, Bairon Arancibia – Clase S8, Exequiel Bernal – Clase S2, Joaquín Riffo – Clase S6, Isidora Saavedra – Clase S8, Beatriz Varela – Clase S8 y Catalina Parra – Clase S5 son los escogidos para estar presentes en este certamen que reúne a 105 nadadores de todo Chile.

Desde el Club Paralímpico Tarapacá destacaron el crecimiento del deporte adaptado en la región y el apoyo de las familias, entrenadores y comunidad en general, quienes han sido clave en el desarrollo de estos deportistas. Asimismo, señalaron que el campeonato representa una oportunidad única no solo para competir, sino también para fomentar la inclusión, la superación personal y el reconocimiento del talento deportivo de personas con discapacidad. 🌱